

## ABSTRAK

Hoiron Abrori, 2024, Penggunaan Media Pembelajaran LCD Proyektor dalam Meningkatkan Kemahiran Membaca Kitab Kuning pada Mata Pelajaran Nahwu Shorrof di Kelas 2 Madrasah Diniyah Tingkat Wusto Darul Karomah Larangan Pamekasan, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I.

**Kata Kunci:** *Media Pembelajaran, LCD Proyektor, Kitab Kuning.*

Ada fenomena yang terjadi di Kelas 2 MDTW Darul Karomah yaitu rendahnya tingkat kemahiran siswa dalam membaca kitab kuning pada mata pelajaran Nahwu Shorrof karena kurangnya antusias dan semangat siswa dalam mengikuti pembelajaran. Untuk mengatasi persoalan tersebut peneliti mencoba menerapkan media pembelajaran LCD proyektor. Media pembelajaran LCD proyektor sangat cocok diterapkan di era modern ini, di mana dengan menggunakan media pembelajaran LCD proyektor dapat meningkatkan semangat dan antusias siswa dalam mengikuti proses pembelajaran sehingga dapat meningkatkan kemahiran siswa dalam membaca kitab kuning pada mata pelajaran Nahwu Shorrof. Berdasarkan permasalahan tersebut maka peneliti merumuskan permasalahan yakni: 1) bagaimana pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan media LCD proyektor dalam meningkatkan kemahiran membaca kitab kuning pada mata pelajaran Nahwu Shorrof di Kelas 2 MDTW Darul Karomah Larangan Pamekasan, 2) bagaimana peningkatan kemahiran membaca kitab kuning pada mata pelajaran Nahwu Shorrof dengan menggunakan media LCD Proyektor di Kelas 2 MDTW Darul Karomah Larangan Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian tindakan kelas (PTK). Subjek penelitian ini yaitu siswa siswi kelas 2 MDTW Darul Karomah Larangan Pamekasan. Data yang diperoleh peneliti yaitu dengan wawancara, observasi, dokumentasi dan *reading test*.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa tingkat kemahiran siswa dalam membaca kitab kuning pada mata pelajaran Nahwu Shorrof di Kelas 2 MDTW Darul Karomah Larangan Pamekasan dengan tingkat keberhasilan yang sudah ditetapkan yaitu 80%, siklus I memperoleh presentase 62,93%, siklus II memperoleh presentase 74,6% dan siklus III memperoleh 83,6% dengan kriteria sangat baik. Sehingga dapat dikatakan bahwa media pembelajaran LCD Proyektor sangat efektif untuk di terapkan di Kelas 2 MDTW Darul Karomah Larangan Pamekasan.